

Comunicado de prensa:

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
7 de junio de 2024

Contacto: Belinda Gordillo
Teléfono: 714-517-7513
Email: bgordillo@aesd.org



El Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim da la bienvenida al líder visionario Jesus “Jesse” Chavarria como nuevo superintendente

Anaheim, Calif. – 7 de junio de 2024 - La Junta de Educación del Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim (AESD) se complace en anunciar que se ha seleccionado al Sr. Jesus “Jesse” Chavarria como la opción distinguida para el próximo superintendente del distrito. La decisión se tomó tras un riguroso proceso de entrevistas. Se espera el nombramiento del Sr. Chavarria en la reunión de la Junta de AESD el 12 de junio de 2024, en espera de las negociaciones finales del contrato. Asumirá su nuevo cargo el 1 de julio de 2024.

El Sr. Chavarria comenzó su trayectoria en la educación hace casi tres décadas como un maestro dedicado con el Distrito Escolar del Sur de Whittier, donde sirvió por 5 años. El Sr. Chavarria se unió a AESD hace 25 años como maestro de sexto grado y fue ascendiendo por diversas funciones, entre ellas la de maestro en asignación especial, subdirector, director y director de transporte. Durante los últimos cuatro años, el Sr. Chavarria ha ocupado el cargo de Superintendente Auxiliar de Servicios Administrativos de AESD.

Como Superintendente Auxiliar de Servicios Administrativos, el Sr. Chavarria ha desempeñado un papel fundamental a la hora de guiar a nuestro distrito para enfrentarse a los desafíos generados por la pandemia y garantizar al mismo tiempo la continuidad de la educación y la seguridad de todos los estudiantes. Su supervisión de numerosos proyectos de construcción ha contribuido significativamente a la mejora de las instalaciones escolares de AESD, que proporcionan entornos propicios para la enseñanza y el aprendizaje. Además, los esfuerzos

pioneros del Sr. Chavarria en el establecimiento del primer programa de Inmersión en Dos Idiomas de AESD en 2006 fomentaron las oportunidades educativas inclusivas.

"La arraigada experiencia del Sr. Chavarria dentro de AESD, y su compromiso con nuestro distrito, lo posicionaron como la opción ideal para ser nuestro próximo superintendente", dijo Ryan Ruelas, Presidente de la Junta de Educación de AESD. "El Sr. Chavarria aporta una gran experiencia a su nuevo papel, al haber demostrado un liderazgo excepcional a través de diversas capacidades a lo largo de su carrera con AESD".

Las acreditaciones académicas del Sr. Chavarria incluyen una maestría en Educación de Whittier College y una licenciatura en Negocios de la Universidad Estatal de California en Fullerton. Su combinación única de experiencia educativa y empresarial le capacita para administrar eficazmente los recursos del distrito y encabezar iniciativas estratégicas que den prioridad tanto a la responsabilidad fiscal como a la excelencia educativa.

"Me siento honrado de servir como el Superintendente entrante de AESD y espero colaborar con la Junta de Educación y nuestro estimado personal del Distrito para fomentar un entorno de aprendizaje en el que cada estudiante recibe una educación integral, que promueve el rendimiento académico y enriquece las oportunidades de crecimiento y desarrollo personal", dijo el Sr. Chavarria.

Con una rica historia de dedicación y liderazgo en nuestro distrito, el Sr. Chavarria aporta una experiencia de valor incalculable para dirigir el Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim a nuevas alturas y garantizar la excelencia continua para todos los estudiantes de AESD.

Acerca del Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim

El Distrito de Escuelas Primarias de Anaheim brinda servicios a casi 15,000 estudiantes en 24 planteles escolares en la ciudad de Anaheim, lo que lo convierte en el distrito de escuelas primarias más grande de California. AESD se compromete a proporcionar oportunidades de aprendizaje estimulantes y equitativas para todos los estudiantes a través de programas de educación de Ciencias, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas (STEAM), Inmersión en Dos Idiomas y Música, desde Kindergarten de Transición (TK) hasta 6.º grado. Las escuelas galardonadas, programas innovadores y asociaciones comunitarias únicas hacen de AESD un líder educativo en la región que prepara a los estudiantes para el éxito en el siglo XXI.

Obtenga más información en www.aesd.org y siga al Distrito en las redes sociales:

Twitter: @AnaheimElem

Facebook: @AnaheimElementary

Instagram: @AnaheimElementary

YouTube: [Anaheim Elementary School District](#)

###